

Herrenmannschaft bleibt erfolgreich

-Basketballabteilung der DJK Bendorf e.V.-

Am vergangenen Sonntag gastierte die Herrenmannschaft des TuS Kaisersesch in der Turnhalle des WRG in Bendorf. Die Basketballabteilung der Gäste befindet sich noch im Aufbau und nimmt erst zum dritten Mal am Spielbetrieb des Basketballverbandes teil.

Trainer Markus Normann konnte fast auf seinen kompletten Kader zurückgreifen. Daher versuchte man direkt von Anfang an das Spiel durch physische Verteidigung in den Griff zu bekommen und durch Schnellangriffe zu einfachen Punkten zu gelangen. Dies gelang auch im ersten Viertel sehr gut, was sich im Spielstand, nämlich 27:6, nach dem ersten Viertel spiegelte. Im zweiten Viertel wechselte die DJK viel durch, was den Spielfluss zwar etwas verlangsamte die Punkteausbeute selbst aber nicht so sehr beeinflusste. Kleinere Nachlässigkeiten in der Verteidigung ließen einfache Punkte der Gäste zu.

Zur Halbzeit stand es daher 53:13 für Bendorf. Der klare Vorsprung nagte an der Konzentration der Gastgeber sowohl in der Verteidigung wie im Angriff, was sich in einer etwas holprigen Spielweise unmittelbar nach der Pause niederschlug. Die notwendige Auszeit der Bendorfer hatte insofern Erfolg, dass die DJK-ler wieder konzentrierter agierten und sich mit einem 10:0-Lauf belohnten. Zum Ende des dritten Spielabschnittes zeigte die Anzeigentafel 69:20.

Die Partie war mehr oder weniger entschieden, so dass man sich im letzten Viertel gegenseitig nicht mehr allzu viel abverlangte und auf beiden Seiten Korberfolge gönnte. Am Ende gewannen die Bendorfer deutlich mit 94:34 und bleiben am Spitzenreiter TSV Lay dran.

Für Bendorf spielten: Philipp Bühler, Dominik Hahn, Mario Hahn, Joshua Hehl, Sebastian Leisen, Barbod Ousati, Leon Rosenfeld, Eric Runkowsky, Manuel Staudt und Chen Tian Jun.